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世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world
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前週例会（７月７日）レポート

来訪ロータリアン
高 松 西 R C 加 藤 和 理 君 １名

ニコニコBOX　創立第2281回例会　46件　計　142,000円　累計　142,000円
◯�長瀬さんにお世話になりました。� 赤田君
◯中村さんにお世話になりました。� 赤田君
◯�誕生祝いの件で北岡さん、松村さんにお世話になりまし
た。� 赤田君
◯�長瀬さんにお世話になりました。� 蔭久君
◯�浜さんにお世話になりました。� 池内君
◯�篠原先生にお世話になりました。� 松村君
◯�白石さんにお世話になりました。� 三井君
◯�石濱先生にお世話になりました。� 松村君
◯�赤田会長、蔭久幹事にお世話になりました。� 森　君
◯�赤田先生、蔭久さんにお世話になりました。� 西山君
◯�森さんにお世話になりました。� 堀尾君、槙塚君
◯�赤田・蔭久コンビでロータリーを楽しみましょう。
� 吉田君
◯�赤田会長、蔭久幹事、１年間よろしくお願いします。
� 半井君
◯�赤田会長、蔭久幹事、１年間頑張ってください。
� 池内君、上野君、東　君、三井君
� 長谷川君、米田君、山村君、尾﨑君
◯�赤田会長、蔭久幹事、新年度のスタートおめでとうござ
います。� 西山君

◯�赤田先生、１年がんばって下さい。� 熊井君
◯�赤田会長、蔭久幹事、新しい船出頑張って下さい。
� 市原君
◯�赤田会長おめでとうございます。� 石濱君
◯�蔭久さん、お疲れ様です。� 石濱君
◯�長谷川さんお疲れ様でした。蔭久さん１年間よろしくお
願いします。� 宮内君
◯�会長あいさつ、皆さんよろしくお願いします。� 赤田君
◯�副会長あいさつ� 上野君
◯�幹事あいさつ� 蔭久君
◯�蔭久さん、今年１年よろしくお願いします。� 赤田君
◯�本日、入会させていただきました。宜しくお願いします。
� 出口君
◯�出口さん、ご入会おめでとう。� 赤田君
◯�出口さん、入会おめでとうございます。� 蔭久君
◯�１年間お世話になりました。� 高松西RC　加藤君
◯�会長、幹事に桃を買っていただきました。� 長瀬君
◯�スクリーンを使ってしまいました。申し訳ない。赤田君
◯誕生祝い。� 立野君、合田君、西山君、米田君
� 大山君、森　君、是安君
◯早退お詫び。� 熊井君

会長報告
◯�新会長となりまして最初の報告をさせていただきます。
第7470地区より短期交換留学生３名を当クラブで受け入れ致しました。全体では28名の留学生が来たのですが、これに
つきましては香川第Ⅰ分区の短期交換地区委員を尾﨑さんがなされ、受け入れ先の調整等ご苦労されました。
◯�当クラブでの女子学生３名の受け入れは中村さんがして下さいました。７月１日に香川に入り、次の姫路方面へ移動す
る７月５日までの４泊５日間の受け入れご苦労様でした。

幹事報告
◯�「第13回日韓親善会議」のご案内　
　日　　時／2015年９月４日㈮　13：00〜　　 場　　所／グランドプリンスホテル新高輪「飛天の間」
　登 録 料／15,000円（晩餐会含む）　　　　　　申込締切／７月13日㈪　　　　登録料締切日／７月31日㈮
　案内状を回覧しております。出席希望者は幹事まで。
○�第2670地区香川第Ⅰ・第Ⅱ分区ＩＭ実行委員会より
　ＩＭ当日のDVDの送付がありました。事務局にて保管しますので、ご覧になりたい方はお申し出下さい。

会長・副会長・幹事挨拶
○�会長挨拶……赤田会長
ＲＩ会長及び第2670地区山田ガバナーの方針を受け、今年度の方針を「無理をせず、できることを
しよう─末永いロータリー活動のために─」としました。世界へのギフトとなれるような活動をし、
又そうなれる人材を育てていくようなロータリー運営を目指したいと思っております。山田ガバナ
ーも言っていましたが・ロータリーピンを付けよう・なぜ退会者がでるのか考えよう・ポリオ撲
滅・クラブ組織のスマート化……など目標はいくつもありますが、まずはできるところから実践し
ていく所存ですので、よろしくお願いします。
○�副会長挨拶……上野副会長
前年度会長の清水さんと共に活動してまいりますが、目標が３つほどあります。１つは「飲みす
ぎないこと」です。末永いロータリー活動の為に、参加はするが飲みすぎないように気を付けま
す。２つめは「例会前20分に会場入りすること」です。あまり早すぎるのもどういうものかと思うの
で、とりあえず20分くらい前に入って、落ち着いて会の運営に協力したいと思います。最後の３つ
は「私の家族の参加回数を増やす」ということです。特に家内のロータリー活動への参加を積極的に
促し、実践できるよう努力します。
○�幹事挨拶……蔭久幹事
会長方針「無理をせず、できることをしよう─末永いロータリー活動のために─」に沿って運営をし
てまいりますが、なんとか今年度中に流れをつくりたいと思っていることがあります。それは財政
面も視野に入れた無駄の少ないクラブ運営ということです。末永いロータリー活動をマラソンに例
えるとすれば、あまり無駄な筋肉や脂肪が付いた体では完走できません。だからといって都合の良
い解釈で無駄をつくり、なにもかもやめてしまうということは厳に慎まなければなりません。メリ
ハリの利いた有意義なクラブ運営を実施していこうと思いますので、ご協力よろしくお願いします。

その他
◯誕生日お祝い…立野君、合田君、西山君、米田君、大山君、森　君、是安君

◯入会挨拶……出口君


